

Lieber Herr Tonne ich wünsche mir
so eine Bildung für das Jahr 2040:

Jeder soll selber bestimmen können wann und wo man seine Arbeit oder Teste schreibt. Wenn man zum Beispiel noch nicht so gut in Mathe ist, dann übt man selbstständig. Dann kann man selber zu der Lehrerin sagen, ich habe das Gefühl ich kann das schon sehr gut. Dann kann man den Test schon früher schreiben. + Dies halb kann man schon mit dem neuen Thema anfangen. Man soll in die Pausen gehen können was man will. Aber damit man nicht nur den ganzen Tag draußen ist, hat man Karten. An der Tür innen und außen sind Automaten. Da muss man seine Karte darunter halten, aber es geht auch mit dem Fingerabdruck. Man hält die Karte oder den Finger darunter. Dann wird

der Finger oder die Karte gescannt. Dann wird die Information zu dem Schulteiter oder der Schulleiterin geleitet. Sie machen dann nach 25 Minuten eine Durchsage. Dann müssen alle rein gehen und ihre Karte wieder unter den Scanner halten. Dann sind sie für den Unterricht wieder angemeldet.

